
EDITO
Ce mois de juin 2020 aura été celui de la renaissance !
 
Le 2, nos cafés et restaurants ont enfin pu rouvrir leurs terrasses et chaque jour qui a
suivi a vu de nouvelles mesures apparaitre favorisant le retour à la vie "normale".
 
Notre équipe municipale quant à elle, en majeure partie renouvellée, a pris ses marques
et s'est tout de suite mise au travail pour lancer les actions post COVID.
 
Je suis heureux d'avoir déjà pu contribuer à répondre aux demandes quotidiennes des
compiégnoises et des compiégnois dans ma délégation et je tiens dès ce début de
mandat à féliciter les ressources humaines avec qui j'ai la chance de travailler qui ont
maintenu le service public durant le COVID et qui absorbent désormais une belle charge
de travail post-confinement. 

Je tiens en particulier à adresser mes sincères et chaleureuses félicitations : 
- au personnel administratif de la voirie qui a fait un travail colossal sur ce mois de juin
(362 arrêtés, 57 demandes de terrasses et re-calcul de droits de voirie, la réunion de
commission à préparer, les 18 autres réunions ou rdv pour lesquels ils ont oeuvré)
- aux agents du service de propreté urbaine, qui chaque jour (dès 4h du matin pour les
balayeuses), nous permet de vivre dans un cadre privilégié
- aux agents du service du mobilier urbain et de l'éclairage, que l'on voit peu mais qui
réparent, remplacent, peignent, tout ce qui est autour de nous (de la place GIC au
potelet)
- aux agents des espaces verts qui durant ces mois de transition entre été et printemps,
taillent, plantent, arrosent, entretiennent, cultivent...pour maintenir là encore une ville
fleurie qui a la chance d'avoir "la quatrième fleur".
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Vous vous doutez bien que pour maintenir ce niveau de vie il nous faut assurer le
quotidien (ce que font efficacement les services) mais que nous devons également
anticiper l'avenir et le préparer.
Aussi,je vous informe avoir travaillé sur plusieurs projets primordiaux qui vous seront
présentés et officialisés dès la rentrée et qui nous semblent être des priorités : 
- un dispositif "rappel des procédures" (déjà en place depuis une semaine)
- un plan global de développement des mobilités douces
- un plan "pour une ville encore plus propre"

Enfin, cet édito ne saurait se conclure sans vous souhaiter une belle priode estivale à
toutes et à tous.
Ressourcez vous !
Prenez soin des personnes fragiles de votre entourage notamment durant les periodes de
grosses chaleurs.
Profitez des vôtres.

Pour ce premier mois de mandat voici un bilan de mon
action : 
- 362 arrêtés étudiés (travaux, déménagements,
echaffaudages, évènements etc...) et signés
- 57 demandes ou régularisations de terrasses
- 16 réunions ou rendez vous riverains
- 3 plans d'orientations prioritaires rédigés
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Rue de l'étoile
La rue de l'étoile et la place

Rue du Harlay



du change sont
piétonnisées a partir de
18h tous les soirs, ainsi que
le samedi matin et ce,
jusqu'au 4 octobre

Centre Ville
Pour accompagner la
reprise d'activité nous
avions voté une subvention
pour l'animation du centre
ville. Celle ci finance
notamment le festival d'été
qui vous offre chaque
week end du théâtre de
rue et des musiciens

Suite à une fuite
souterraine, un
affaissement de chaussée
à eu lieu le 24 juin dans la
rue du Harlay. 
La fuite a été réparée en
moins de 48 heures et la
voirie refaite à neuf.

La loi LOM de décembre 2019 prévoit (entre autres) un
plan de développement des mobilités douces. De plus
l’ARC ayant signé un contrat de transition énergétique,
un projet d’installation de stations vélos ouvertes
couvertes sur le territoire de l’ARC sera présenté très
prochainement.

Quelques communes de notre département étaient

Retrouvez les photos et actus du mois en cliquant ici

https://www.brekiesz.fr/photos-terrain-2020-2026


concernées par le second tour des élections
municipales.
Je tenais à feliciter, au travers de cette lettre-infos tous
les nouveaux collègues élus et en particulier Sandrine
Dauchelle et son équipe que j'ai soutenu dans son
projet ambitieux pour Noyon.
Une pensée particulière aussi à mes amis de Saint
Léger aux Bois qui ont su convaincre autour de leur
programme structuré et cohérent.

Enfin, bravo aux élus de la majorité départementale qui
ont lancé la marque "J'aime l'Oise" qui nous invite
toutes et tous, à redécouvrir les joyaux touristiques et
artisanaux que connait notre département.

 « Une démocratie locale allant du bas vers le haut,
enjeu-clé pour demain » : @Herve_Morin écrit sa «
feuille de route » pour cette France d’après la crise
#COVID19 : « c’est à l’évidence par plus de démocratie
que nous devons répondre."
Lisez l'article complet

Entre les réunions, la prise de fonction et les différents
rendez vous, je suis heureux d'avoir pu participer à la
chaleureuse soirée des partenaires de l'OSARC et
découvrir te tir au drapeau.
Une belle soirée humaine !
(Crédits photos : Walter ignasiak OSARC)

La photo terrain du mois
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